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平成２２年度 後期知多中学校生徒会役員の抱負 
 

 

会長 
 

２－１ 
原田 梨世 

私は前期に生徒会をやり、やりがいをとても

感じたので、今回の後期も立候補させていただ

きました。私が会長になったら、１人１人が元

気でのびのびと過ごせる学校に少しでも近づ

けるようにしていきたいです。具体的には、知

多チャレをより充実させたり、エコキャップ運

動などのエコ活動を推進させたりしたいです。 

副会長 ２－５ 
纐纈 真琴 

私は副会長になったら、今より明るく、元気

で、あいさつのできる学校しにしていきたいと

思います。そして、知多チャレやエコ活動など

への取り組みを充実させたいです。そして、生

徒全員が協力してよりよい知多中学校になる

ように頑張りたいです。 

２－２ 
島 恵理奈 

私が生徒会役員に立候補した理由は、生徒会と

いう仕事に興味があり、やってみたいことがあ

るからです。そのやってみたいこととは学校行

事を考えることです。今でもたくさん行事があ

りますが、今ある行事をもっと楽しく、おもし

ろくやれるように考えたいです。そして、他の

中学校に「知多中にはこんなおもしろい行事が

あるんだよ！」と誇れるような行事がつくれた

らいいと思います。 書記 

１－５ 
相川 颯希 

ぼくは、この学校をもっとまとまりのあるあた

りまえのことを普通にできる学校にしたいと

思います。例えばベル着で言えば最近、ミュー

ジックチャイムが鳴っても、まだ友達と話して

いる人が目立ちます。このようにできることを

気持ちだけで守れない人がいます。だから、そ

のようなことを徹底的になくしてもっと良い

学校にしたいです 

会計 ２－３ 
齋藤 静華 

私は生徒会会計になったら知多チャレをもっ

とみんなが気軽に楽しく参加できるようなも

のにしたいです。その他の行事でもみんなの意

見を聞いて楽しくいいものにしていきたいで

す。そしてこの知多中の人みんなが仲良くでき

るといいなと思います。 
 


